

EN LA PARROQUIA DE VIÑA DEL MAR:

Gran convocatoria en Concierto de Resurrección organizado por la PUCV

Con motivo de Semana Santa, la orquesta y el coro de cámara de la casa de estudios hicieron un recorrido por distintas épocas de la historia de la música.

La presentación, a la que asistieron más de 600 personas, fue organizada por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la PUCV como una instancia de acercamiento y servicio a la comunidad, constituyéndose en una expresión sustantiva de su compromiso con el entorno plasmado en el actual Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029.

Ambos elencos, bajo la dirección de Jesús Rodríguez, ofrecieron una selección de variadas obras del Barroco, Renacimiento, Periodo Clásico y del siglo XX, en lo que fue un recorrido por diversas épocas de la música, donde el concepto común fue la pasión y posterior resurrección de Jesús, un momento trascendental para el mundo católico.

“Como PUCV estamos comprometidos con la sociedad y prueba de eso es que tenemos una cartelera artística amplia y diversa para toda la región”.

David Contreras, director general de Vinculación con el Medio de la PUCV.

El párroco de la Parroquia de Viña del Mar, presbítero Claudio Ortiz, afirmó que “hoy es una solemnidad celebrar la resurrección de Jesucristo, causa de nuestra alegría, gozo y esperanza para la vida eterna. Estamos agradecidos de este vínculo con la PUCV”. Mientras que el rector Nelson Vásquez subrayó, al momento de dar inicio al concierto, el sentido e importancia de la resurrección para los cristianos, al mismo tiempo que destacó el valor de la música como instrumento favorecedor de la cohesión social.

Por su parte, David Contreras, director general de Vinculación con el Medio de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, explicó que “ofrecer cultura y música alienta al mejor espíritu de Pascua de Resurrección. Como PUCV estamos comprometidos con la sociedad y prueba de eso es que tenemos una cartelera artística am-

plia y diversa para toda la región”.

IMPRESIONES DEL PÚBLICO

Las y los asistentes valoraron esta instancia musical en pleno centro de la ciudad. Roberto Yany, director de la Escuela de Comercio de la PUCV, indicó que “me gustó mucho la puesta en escena, los músicos del coro y los solistas ofrecieron un nivel visto solo en los grandes escenarios del mundo. Fue una presentación fabulosa. Es importante llevar esta cultura de gran nivel, sobriedad y elegancia a la comunidad de Viña del Mar y Valparaíso, como también a otros lugares de la región. Como PUCV tenemos mucho que mostrar en el ámbito artístico y este tipo de iniciativas nos engrandece”.

El estudiante de Derecho de la casa de estudios, Nicolás Silva, indicó que “el concierto estuvo genial. He ido a otras actividades de la universidad y he disfrutado cada una de ellas. Siempre he encontrado muy hermosas las festividades de la Iglesia Católica”.

Por su parte, Elizabeth Escudero acudió con su hijo Máximo al concierto y afirmó que: “Fue una instancia maravillosa de poder compartir con la comunidad católica en estos momentos que no siempre se dan. El vínculo entre la universidad y la Iglesia nos permite disfrutar de este tipo de eventos tan bonitos. Hemos visto al coro y a la orquesta antes y, como siempre, se desempeñaron de manera magistral”.

“El concierto estuvo maravilloso. Una de las formas más hermosas de honrar a Jesús es a través de la música en esta Semana Santa, con creaciones de los grandes maestros. No había tenido la posibilidad de escuchar a la orquesta y coro, pero fue majestuoso. Estas composiciones abordan la pasión y resurrección de Cristo, nos hacen recordar y refugiarnos en él”, explicó otro de los asistentes al evento, Francisco Carrasco.

Finalmente, María Angélica González manifestó que la presentación “me encantó y agradezco tener acceso a estos conciertos. Fue una presentación de gran calidad y esperamos que se hagan más durante el año. No tengo palabras, solo decir que fue un gran regalo de Pascua de Resurrección”.



Los asistentes al Concierto de Resurrección agradecieron a la PUCV la realización de este tipo de actividades culturales gratuitas y abiertas a la comunidad.



Al concierto, realizado en la Parroquia de Viña del Mar, asistieron más de 600 personas.



Las y los asistentes afirmaron que “es importante llevar esta cultura de gran nivel, sobriedad y elegancia a la comunidad”.



La Orquesta y el Coro de Cámara de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso interpretaron una selección de composiciones del Barroco, Renacimiento, Periodo Clásico y del siglo XX.